
Die  Radwanderung am 5. Mai 2024 stand unter dem Motto 

 „Weiserflächen zeigen welches Potential der Wald ohne Wildeinfluss“ besitzt.  

Außerdem wurde auf Besonderheiten entlang der Wege hingewiesen. Unsere Jagdpächter 
Volker Ballreich und Franz Schädler informierten über die Jagd und die Probleme deren sie 
sich stellen müssen. Unser Wald ist ein Erholungsgebiet und wird auch noch in der Nacht 
von Freizeitsportlern mit Stirnlampen konfrontiert. Dazu kommen noch freilaufende Hunde, 
die das Wild in seiner Ruhe stört. 

 

 

 

 


